

Caricom exige a Trump poner fin al bloqueo económico a Cuba



Saint Mary, Antigua y Barbuda, 8 dic (RHC) El primer ministro de San Vicente y las Granadinas, Ralph Gonsalves, instó al presidente de Estados Unidos, Donald Trump, a abandonar el bloqueo económico a Cuba, un reclamo que reiterarán aquí los países caribeños.

Previo a la apertura este viernes de la VI cumbre de la Comunidad del Caribe (Caricom) y Cuba, Gonsalves afirmó a Prensa Latina que de esa reunión emanará un 'mensaje claro y unánime' a Trump.

'El mensaje es que renuncie a ese anacronismo que rechazan los pueblos cubano y norteamericano, que es un remanente de la Guerra Fría y no va a cambiar la política cubana hacia el Caribe', expresó.

Remarcó que 'ya es hora de dejar de obedecer la postura de los más irracionales elementos del imperialismo, de los políticos de La Florida', en alusión a la mafia anticubana a la cual está alineado el magnate republicano.

'Espero que tengamos una reunión muy práctica y muy buena, primero que todo para revisar la situación geopolítica en esta región y en el mundo', manifestó en exclusiva a esta agencia el político vicentino.

Tras recordar que es el único mandatario caribeño que ha asistido a las seis cumbres desde 2002, aseveró que las discusiones de hoy promoverán igualmente la cooperación funcional en materia de

comercio, la preparación para desastres naturales, educación, salud y formación de personal.

El primer ministro de Antigua y Barbuda, Gaston Brown, dijo confiar en que de este encuentro entre los primeros mandatarios de las 14 naciones de la Caricom y Cuba saldrá un compromiso de 'promover más las relaciones bilaterales y multinacionales'.

'Nos honra fomentar la solidaridad con Cuba, país que también es caribeño y con el que tenemos temas y desafíos comunes, el entendimiento de la solidaridad entre cada uno', subrayó el jefe de gobierno antiguano en entrevista con Prensa Latina en el hotel Carlisle Bay Resort.

Apreció que 'Cuba jugó un rol principal en la educación de los caribeños y latinoamericanos, y estoy seguro de que discutiremos esos y otros temas medulares para también impulsar el desarrollo entre nuestra comunidad'.

Para Browne, que recibió personalmente al presidente Raúl Castro, la primera visita del dignatario cubano a esta isla tiene 'un significado grande, es histórica y estamos honrados y muy agradecidos', porque además muestra el alto nivel de entendimiento bilateral, acotó.

'El presidente vino personalmente, eso habla mucho de la inmensa humildad de Raúl Castro que es un líder global bien reconocido, y también habla mucho del futuro que tiene la integración entre nosotros', puntualizó al declararse 'absolutamente encantado' por la presencia en Saint Mary del jefe de Estado.

Vaticinó que será una 'excelente cumbre que abordará las estrategias para avanzar en temas que afectan a los pueblos caribeños'.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/149746-caricom-exige-a-trump-poner-fin-al-bloqueo-economico-a-cuba>



Radio Habana Cuba